

貿易だけにとどまらない！日本を代表する
クルーズポート、横浜港!!

**日本最大級の
クルーズホー**

今年の8月15日、横浜港大さん橋は黄色に染まり、多くの人々に見送られて豪華客船のダイヤモンド・プリンセスは出港しました。これは、航海の安全を願う色とされるいる黄色のものを持つて、これから旅立つ人々を笑顔にするというイベントによるもの。大きな客船がゆっくりと港を離れる様はとても情緒があり、ここにいた皆の素敵な思い出として夏休みのページを刻

時寄港だけではなく夕数の横浜発着クルーズを実施しており、周辺にクルーズを楽しむ人々が多く在住しているとともに横浜港の大さな特徴です。2002年に完成した「横浜大さん橋国際客船ターミナル」

年	神戸港	東京港	大阪港	横浜港
2009	100	23	23	126
2010	103	22	18	122
2011	100	14	15	119
2012	110	28	33	142
2013	102	46	22	152
2014	100	25	13	145
2015	97	24	21	127

横浜港の
回数は
圧倒的!

平成30年
10月29日施行
相模女子大学
高等部1-T1
佐藤一葉

地盤を守る！

は、個性的なデザインと斬新な構造の空間美で世界的に知られるとともに、先駆的に保安対策に取り組ひなど、船の安全にも配慮されています。交通の利便性も高く、国内外から高い評価を受けています。横浜港から出港するクルーズ船に人生で一度は乗ってみたいのです！

大型港湾荷役機械、「ハンマー・ヘッドラグレーン」が我が国のウレーンによる荷役の先駆けとして堅固な基礎により建設以来百年以上も使用され、横浜港の基礎を築いた」として、土木学会選奨土木遺産に認定されました。

金づろに似ていふで

環境を想うー...

ハンマーへッドクレーン、
選奨土木遺産に。

A tall, green pine tree with a brown trunk.

It is

向こうホート?

めへんマーへソドレ
と呼ばれる親しまれていたこのクレーンは、一
九一四年（大正三年）に英國から導入されま
した。50トンの荷物をも吊り上げらるるこ
のクレーンは、当時、大幅な作業効率の向上
につながる革命的存在でした。23年には関東
大震災が横浜を襲い、新港ふ頭は大半が水没
しました。しかし、クレーンだけは倒壊せず、
打ち立たれながら人々の手に元気を与えました。
その強固な基礎構造を評価されたようですが、
その後の空襲や事故にも耐え抜き、めまぐ
るしく変化してゆく横浜港をずっと見守つて
いたハンマーへソドレクレーン。これがうも、
横浜港の大黒柱として大切に保持していくべきです。

